

兵道けんじニュー

VOL. 10

2010年がスタートしました。

昨年中の皆様のご支援に心から感謝申し上げます。

「いちばん近くで 動く 働く」

公明党の新しいキャッチフレーズです。

これからも現場第一主義で安全・安心の地域づくりのため、全力で動き、働いて参ります。ご要望やご相談がありましたら、お気軽にお声をお寄せ下さい。

最近の議会での質問活動

ミックスペーパーが毎週回収へ！

多くの方から、回収回数を今までの月2回から毎週回収にしてほしい、との強い要望をいただき、昨年9月議会で提案をしました。

これを受け、市では本年4月から市内全域で毎週回収することを決定し、現在準備を進めています。

池田公園の整備を要望しました！

地域の憩いの場として、多くの方に親しまれている池田公園。これまで樹木の間引き等を市に要請し、実現してきました。

更なるきれいな公園を目指して、芝生広場の整備を昨年9月議会で取り上げ、芝生の張替をはじめ、前向きに検討するとの答弁をいただきました。



芝生広場も改めて整備が必要になっています

地域から甲府を元気に！！ ～地域づくりの取り組み～

◎下飯田4丁目市道交差点

アルプス通りへの接続道路として通勤時間帯には交通量が多いうえ、甲府西高、城西高へ通う生徒の自転車も多く、道路の横断の際危険が指摘されていました。

県警に粘り強く要望し、横断歩道の設置が実現しました。



◎上石田3丁目市道側溝

地域の要望により、改修が実現しました。



◎市営城南団地前交差点

城南中の通学路として、通勤通学時間帯は交通量が多く、危険防止のため、カーブミラーの設置を市当局に要請しました。

地域の声を行政につなげ、実現することができました。

歩行者、車を容易に確認できます⇒

